

Auf dieser Seite werden die aktuellen Beschlüsse für die Tennisabteilung bekannt gegeben. Sämtliche Neuerungen und Änderungen wurden durch eine Mehrheit der Abteilungsleitung beschlossen und dokumentiert.

24.02.2017 - Tritt ein Mitglied zum 30.06. eines Jahres aus der Abteilung aus und es erfolgt eine Spende der Schlüsselkaution, so wird auf Ableistung oder Abschlagszahlung des anteiligen Arbeitsdienstes verzichtet.

16.10.2015 - Laut Beschluss der ausserordentlichen Mitgliederversammlung werden ab dem 01.01.2016 die Abteilungsbeiträge aller Tennismitglieder angepasst.

16.10.2015 - Laut Beschluss der ausserordentlichen Mitgliederversammlung tritt ab dem 01.01.2016 eine Tennisatzung und eine neue Tennisordnung in Kraft.

16.11.2015 - Aufgrund der am 16.10.2015 beschlossenen Satzung und Tennisordnung musste die Position des Koordinators für den Arbeitseinsatz geschaffen und besetzt werden. In der Abteilungssitzung am 16.11.2015 wurde einstimmig beschlossen, dass dieses Ehrenamt Otto Klingshirn übernimmt.

12.12.2013 - Es wurde festgelegt, dass die Zaunfläche zum Westen als Werbeträger für Firmen genutzt wird, die diese dann anmieten. Die Farbe ist ausschließlich schwarze Schrift auf grünem Untergrund.